

# El Pleno aprueba una Declaración Institucional a favor de las personas con Fibromialgia

**Fecha de publicación:** 27/05/2016 0:00

## **Descripción:**

- **La Organización Mundial de la Salud reconoció en 1992 la Fibromialgia, una enfermedad que afecta a entre el 3 y el 6 por ciento de la población mundial.**

Los cuatro grupos municipales, PSOE, IUCM-LV, Ganar Móstoles y PP, han suscrito una Declaración Institucional a favor de las personas afectadas por Fibromialgia o síndrome de fatiga crónica, a sus familias y a las asociaciones involucradas con el colectivo que desempeñan un papel fundamental en la defensa de los derechos de estas personas.

En Móstoles, cada año, coincidiendo con el Día Internacional de la Fibromialgia (12 de mayo), la Asociación de Enfermos de Fibromialgia y Fatiga Crónica (AFINSYFACRO), dedica dicha fecha a difundir el conocimiento y sensibilizar a profesionales, instituciones, agentes sociales y sociedad en general, respecto al reconocimiento de la enfermedad.

Además de sumarse a dicha celebración, el Pleno del Ayuntamiento de Móstoles muestra todo su respeto a las personas afectadas reivindicando sus necesidades para que les permita el reconocimiento de la enfermedad y de los derechos de los enfermos.

Entre otros aspectos, la declaración destaca "la necesidad de avanzar en el ámbito de la investigación científica para lograr la detección precoz, con diagnósticos y tratamientos más eficaces que puedan ser incorporados al sistema de atención sanitaria, a través de protocolos unificados que practiquen la igualdad de oportunidades en el acceso a los recursos del Sistema Público de salud".